

El equipo de Pepe



La fuerza del equipo de la gente

Una empleada doméstica, algunos profesionales, varios trabajadores con historia sindical, unos cuantos luchadores sociales de la vieja época, un puñado de estudiantes, trabajadores rurales y agricultores familiares, funcionarios públicos y cuentapropistas.

¿Qué puede tener este multifacético grupo en común? Lo primero y más destacable es que su origen es el pueblo. No hay representantes de la rancia oligarquía. Los perfuma el aroma del barrio y los pueblos del interior. No destilan barrios privados.

Pertenecen a las mayorías, son parte de esas mayorías. No se sienten parte de corporaciones ni de élites. Viven, sueñan, laten, ríen, lloran, aman, como la gente común.

Pero sobre todo son un grupo del equipo de la 609, del equipo que Pepe aglutinó.

Algunos ya han sido probados en la función pública, otros en las organizaciones sociales en las que militan, pero todos han dado muestras de su compromiso con la mayoría y tienen la convicción de que las credenciales se renuevan todos los días.

Discuten, proponen, confrontan, acuerdan, escriben, actúan como amplificadores de propuestas. Son el equipo de Pepe, pero sobre todo son gente organizada a favor del pueblo. No son la suma de individualidades destacadas, no son personajes aislados que aparecen en la TV. Son equipo, y eso significa que comparten y se controlan

colectivamente. Los compromisos asumidos con la gente se establecen primero con el equipo mismo.

En la búsqueda de su meta inmediata, la liberación nacional y el socialismo, siguen las normas de un código propio que son sus valores ideológicos básicos: honestidad, solidaridad, humildad, espíritu de sacrificio, austeridad, voluntad.

Son equipo, y son el equipo de Pepe. Pero nada sería significativo si además no contaran con la fuerza de la gente.

Porque rodeamos a Pepe, pero con la convicción de la razón y el corazón, vamos, ni atrás ni adelante, sino junto al pueblo, a nuestro pueblo.

Presentamos nuestras listas



El Espacio 609 presentó sus listas departamentales de todo el país y a sus candidatos al Senado, que estarán encabezados por el presidente de la República, José Mujica. El acto fue el pasado jueves 21 de agosto en el teatro El Galpón.

La sala de El Galpón se vio colmada desde las 19.30 horas por militantes del Espacio 609 e invitados de otros sectores políticos y organizaciones sociales, que acompañaron la presentación pública, entre ellos la presidenta del Frente Amplio, Mónica Xavier.

Dos cuerdas de tambores inauguraron la actividad, que contó con las oratorias de la candidata a diputada por el departamento de Colonia, Mercedes Santalla, los diputados y también candidatos de Canelones, Sebastián Sabini y Montevideo, Alejandro Sánchez, además de la senadora Lucía Topolansky.

Santalla destacó el "compromiso" de las mujeres del Espacio 609 y valoró lo que será uno de los

énfasis del próximo gobierno de izquierda: el Sistema Nacional Integrado de Cuidados, gracias al cual las madres tendrán "el derecho de poder ir a trabajar tranquilas" y dejar a sus "hijos en un CAIF".

Por su parte, Sabini destacó que en el próximo quinquenio el Frente Amplio llegará al 6% del PBI en educación "para seguir mejorando los salarios de los trabajadores, para tener más centros de estudio, para tener más becas, porque de otra forma no se puede incluir". El diputado también llamó a los frenteamplistas a no votar la baja de edad de imputabilidad penal para los menores infractores.

En tanto, Sánchez destacó la necesidad de seguir contando con mayorías parlamentarias, ya que las mismas son imprescindibles "para seguir cambiando" el Uruguay. "La gran tarea que tiene cada uno de los militantes del Frente Amplio, de esta organización, es trabajar para que esas mayorías sigan siendo las que construyan un país donde nadie sea más que nadie y donde todos

podamos disfrutar de la riqueza", enfatizó.

Finalmente, Topolansky se refirió a los avances que ha tenido Uruguay en los gobiernos del Frente Amplio. "Hemos cambiado la matriz energética y disminuido la dependencia del petróleo, esto se simboliza en los molinitos de viento; hemos manejado la deuda, la macroeconomía, la rentabilidad de los bancos públicos, hemos hecho una reforma tributaria y hay eficiencia en la recaudación; el desarrollo agrícola y ganadero se ha expandido, se han multiplicado los destinos comerciales; clusters y cadenas industriales se empezaron a pensar como no se habían pensado antes; la reforma del Estado está expresada en la tributaria, en la de la salud, en la ventanilla única para concursos y compras del Estado, en la reforma del Estatuto del Funcionario Público; hemos reformado profundamente el Ministerio del Interior y las cárceles; y esto es apenas una muestra", dijo Topolansky.

Luego de las oratorias se emitió un mensaje audiovisual en homenaje a los comités de base, que celebraron su día el pasado 25 de agosto, y a los militantes frenteamplistas.

Los candidatos a Diputados de la 609



En todo el país habrá candidatos del Espacio 609, que se presentarán bajo la papeleta de ese mismo número, con las excepciones de Rocha, Soriano, Rivera y Lavalleja que tras un acuerdo con el Partido Socialista se irá con la lista 90609, o en Treinta y Tres, Cerro Largo, San José, Florida y Durazno que se acordó con el Partido Comunista bajo la lista 6091001; finalmente en Flores será la 609772121 la que nos represente.

Quedó establecido que encabezarán la lista 609: en Artigas, Betiana Rodríguez; Manuela Mutti en Salto; Cecilia Bottino en Paysandú;

Graciela Chela Cáceres en Río Negro; Mercedes Santalla en Colonia; Sebastián Tati Sabini en Canelones; Alejandro Pacha Sánchez en Montevideo; Luis Huelmo en Maldonado y Edgardo Rodríguez en Tacuarembó.

El acuerdo con el Partido Socialista, lista 90609, determina que Anibal Pereyra sea el candidato a diputado en Rocha; Javier Umpiérrez en Lavalleja; Enzo Malán (PS) junto a Aníbal Méndez (609) en Soriano y; Fabián Fontoura (PS) y José María Caipira Pereira (609) en Rivera.

La 6091001, acordada con el Partido Comunista, prevé que Francisco Pancho Da Silva (PCU) junto a Darío Madeiro (609) sean los candidatos en Treinta y Tres; Alfredo Fratti en Cerro Largo; Walter De León en San José; Carlos Carapa Rodríguez en Florida y; Martín Tierno en Durazno.

Finalmente, en Flores se acordó con la Vertiente Artiguista, Asamblea Uruguay y la lista 800 que Guzmán Pedreira (609) será el candidato a diputado, con la lista 609772121.

Pepe encabeza la lista

La lista del Senado que presenta el Espacio 609 para estos comicios es encabezada por el presidente de la República, José Pepe Mujica, seguido de la actual senadora Lucía Topolansky.

Al mismo tiempo, también estará presente la presidenta del Frente Amplio, Mónica Xavier, que será candidata en todas las listas de los sectores de la fuerza política.

Más allá de Mujica, en la lista de candidatos a la Cámara Alta también se encuentra el ex presidente del Instituto Nacional de Colonización, Andrés Berterreche, que será el suplente del actual mandatario.

El segundo lugar será para la senadora Topolansky, el tercero para el ministro del Interior, Eduardo Bonomi, luego vendrán el senador Ernesto Agazzi, el canciller Luis Almagro y la intendenta de Artigas, Patricia Ayala, entre otros tantos compañeros del Espacio 609 que tendrán el desafío de promover las nuevas conquistas desde el Parlamento.

Dentro de los suplentes se destaca, entre otros, la presencia del actual intendente de Canelones, Marcos Carámbula, mientras que el lugar diez de la lista será, como ya se señaló, para Mónica Xavier.



Montevideo y Canelones



Más allá de quién encabece la lista del Espacio 609, es importante señalar los primeros lugares de la misma en los casos de Montevideo y Canelones, ya que estos cuentan con más diputados en el Legislativo que el resto de los departamentos.

La lista para la Cámara Baja en la capital, como es sabido, es encabezada por el actual diputado Alejandro Pacha Sánchez. El candidato será

secundado por el también diputado Daniel Caggiani, mientras que la primera terna la completará la diputada Susana Pereyra.

Desde el cuarto al sexto lugar irán: el diputado del 27 de Mayo (Espacio 609) Oscar Groba, el diputado Julio Battistoni y la vicepresidenta del Frente Amplio, Ivonne Passada.

En tanto, en Canelones Sebastián Sabini será quien encabece la lista, seguido por Nelson

Larzabal y la actual diputada canaria Orquídea Minetti.

Tanto Sánchez como Sabini, cuentan con experiencia a nivel departamental al haber cumplido funciones vinculadas a los gobiernos de Montevideo y Canelones, pero también tienen en su currículum cinco años como legisladores, a pesar de que ninguno de los dos ha cumplido aún los 35 años de edad.

El litoral es de las mujeres

Una característica a destacar en las listas del Espacio 609 para la Cámara Baja, es que todo el litoral del país contará con candidatas a la diputación.

En Artigas Betiana Rodríguez será la candidata a diputada de la 609, en Salto cumplirá ese desafío Manuela Mutti, en Paysandú la actual diputada suplente Cecilia Bottino y en Río Negro la también diputada Graciela Chela Cáceres.

Un poco más al sur, en el departamento de Colonia, Mercedes Santalla, que ya cuenta con experiencia en el Parlamento en este quinquenio, será la candidata a ocupar una banca en la Cámara Baja por su departamento.



Lanzamiento nacional del Agite 609 en la Plaza Seregni

Este sábado 30 de agosto los gurises del MPP, los jóvenes del Espacio 609 y los del Frente Amplio en general, realizarán el lanzamiento nacional de una actividad que cuenta con la marca registrada de nuestro colectivo: el Agite 609.

La cita será en la Plaza Liber Seregni, en Montevideo, a partir de las 16 horas. Allí se congregarán no solo los jóvenes, sino todos aquellos que estén dispuestos a agitar por el tercer gobierno del Frente Amplio, con mayorías parlamentarias y los que convocan, además, a decirle No a la Baja de edad de imputabilidad penal para los menores infractores.

Tocarán Abuela Coca, Ana Prada, Gerardo Nieto y La Tabaré.

Agenda semanal	<p>Miércoles 27: Montevideo, comité Ana Giambruno, 20 horas, Andrés Berterreche, Juan Castillo, María Elena Lournaga y Jorge Orrico.</p>	<p>Sábado 30: Actividad en Colonira Reglamento de Tierras 1815. Ruta 6. 11 horas.</p>	<p>Domingo 31: Colonia. Poné tercera, Uruguay ni baja ni se detiene. Ivonne Passada, Luis Puig y Juan Castillo. Explanada municipal, hora 18.</p>
	<p>Jueves 28: Acto en San José, Lanzamiento de la lista 1001609.</p> <p>Jueves 28: Rivera, lanzamiento de la lista 90609. Ernesto Agazzi, Fabián Fontoura y José María Pereira.</p> <p>Jueves 28: Acto lanzamiento de campaña del Partido Socialista, 20 horas, Teatro El Galpón.</p>	<p>Sábado 30: Traé tu bandera. Concentración del Espacio 609 en 21 de Setiembre y Ellauri, 10.30 hs.</p> <p>Sábado 30: Actividad en La Paz, Canelones, a las 17 horas. Francisco Beltrame y Yamandú Orsi.</p> <p>Sábado 30: Acto por el No a la Baja, Becú y Giannattasio.</p> <p>Sábado 30: Agite 609 en la Ciudad de Montes, Canelones.</p> <p>Sábado 30: Coordinadora I, 10 a 13.30 horas. Raúl Sendic y Mónica Xavier.</p> <p>Sábado 30: Soriano. Poné tercera, Uruguay ni baja ni se detiene. Nicolás Pereyra, Gerardo Rey y Marcos Otheguy.</p> <p>Sábado 30: 25 años de la Vertiente Artiguista. Centro de Vendedores y Viajantes, hora 18.30. Tabaré Vázquez, Raúl Sendic y Mónica Xavier.</p>	<p>Domingo 31: Coordinadora 0, de 10 a 13.30 horas. Mónica Xavier y Raúl Sendic.</p>
	<p>Viernes 29: Inauguración de local del MPP en el Paso de la Arena (Lucía Topolansky, Daniel Placeres). Dirección y hora?</p> <p>Viernes 29: Artigas – Cuará, visita del canciller Luis Almagro a la Departamental del Frente Amplio.</p>	<p>Domingo 31: Acto Campo Galuso, 16 horas. Lucía Topolansky.</p>	<p>Lunes 1: Presentación de lista 609 en Colonia. Mercedes Santalla y Lucía Topolansky. Club Cyssa, hora 19.</p> <p>Lunes 1: Auditorio de Antel, 19 horas. Videoconferencia sobre Políticas Sociales. Tabaré Vázquez y Raúl Sendic.</p>
	<p>Sábado 30: Agite 609 en la Plaza Liber Seregni, 16 horas. Lucía Topolansky.</p>		<p>Miércoles 3: San Jacinto, 19 horas. Andrés Berterreche y Orquídea Minetti junto a productores.</p> <p>Miércoles 3: Las Brujas, Canelones, 19 horas. Vecinos con Lucía Topolansky y Nelson Larzábal.</p>

